
Reunião da CIPA da Fundação Mineira de Educação e Cultura/FUMEC. Às 12h, do dia 

11 de abril 2024. Considerando a concordância em votação da atual gestão, esta reunião 

da CIPA - gestão 2023/2024, foi realizada de forma presencial. Sendo a votação da 

maioria concluímos que todas as reuniões aconteceriam de forma presencial. Participaram 

da 11ª reunião presencial: Adoril Ferreira Filho (Presidente da CIPAA), Aline Lana 

Regina Chaves (1ª Secretária), Andrew Mac Brian Squair Bomfim, Alex Geraldo Rosa, 

Alex Magela de Lemos, Benfica Valadares Costa, Carlos Alberto de Souza Silva, 

Eduardo Alves Braga, Fabíola de Freitas Cardoso Silva, Lilian de Fátima Simonelli (2ª 

Secretária), Max Paulo Valadares, Marli Soares de Souza, Marlon Nunes da Silva (Vice-

presidente), Sidney Reis Reinaldo, Thaís Solano (técnica de segurança do trabalho). 

Justificaram a ausência: Maria Vitória de Assis Isidoro, Sandro Alves Monteiro. 

Iniciando a reunião o presidente da CIPA Adoril Ferreira Filho informou que estamos na 

décima primeira reunião (penúltima), deixando tudo organizado para a nova gestão 

2024/2025. Toda organização e suporte à comissão eleitoral CIPA está sendo feito por 

este presidente e assim que terminar a eleição teremos nossa próxima reunião que será a 

(última) e em seguida deixaremos aos cuidados da nova gestão 2024/2025.Com a 

oportunidade na fala o coordenador apoio logístico Andrew Mac Brian informou que na 

próxima semana a instituição irá receber uma empresa que fará testes em extintores e 

hidrantes para a vistoria do corpo de bombeiro. E o que precisar a mais a ser 

complementado que fossem orientados pelo próprio corpo de bombeiro. É de extrema 

importância que todos que exerceram o curso de brigada de incêndio tenham 

conhecimento sobre o curso exercido a vistoria que será feita pelo corpo de bombeiro é 

de grande valia para a própria instituição. O mesmo ressaltou que o assunto pontuado 

pelo Sr. Benfica Valadares na reunião anterior, referente à um e-mail informando q 

existência de produtos inflamáveis de grande risco localizado na instituição (FEA). Tendo 

essa informação apresentada ao Coordenador Andrew Mac Brian juntamente a sua equipe 

e a técnica de segurança do trabalho Thais Solano, fizerem toda vistora no local informado 

e nada foi encontrado referente ao material citado nessa proporção, sendo assim, ainda 

aguarda um comunicado formal para o Setor de Apoio Logístico tomar as providências 

cabíveis, solicitando a Empresa que retira os lixos tóxicos no prédio da FCH faça também 

essa remoção do material no prédio da FEA/FUMEC. É de extrema importância que quais 

quer produtos de alta periculosidade adquiridos pela Universidade seja comunicado ao 

Setor de Apoio Logístico e ao SESMIT pelos responsáveis, para que possamos ter 

conhecimento e cuidado com os mesmos para acompanhar a guarda e caso necessário a 



remoção. A instituição FUMEC zela pela segurança e bem-estar dos seus funcionários. O 

nosso colaborador Alex Geraldo Rosa pontuou a possibilidade de todos funcionários que 

participaram do curso de brigada de incêndio tivessem um crachá de identificando ao 

curso exercido, o presidente da CIPA Adoril Ferreira informou que já está providenciando 

essa questão. Em levantamento de mais uma ideia nosso o colaborador Benfica Valadares 

trouxe uma informação que pessoas que apresentam situações especiais tais como 

AUTISTAS e TDAH dentre a outras, tivessem algo que especificassem a situação com 

nitidez, um exemplo são cordinhas em seus devidos crachás com cores alternadas onde 

cada cor reportasse o que de fato a pessoa apresenta para uma melhor identificação. Assim 

saberíamos melhor como lidar com cada um proporcionando o cuidado devido que 

precisam receber, seria fundamental que fosse criado uma legenda de especificação de 

cada detalhe especial e os divulgassem nos sites da instituição, e-mails e cartazes. Tendo 

a reunião por sim o presidente da CIPA Adoril Ferreira Filho perguntou a todos se tem 

mais algum assunto e com a negativa de todos o mesmo finalizou a reunião 12:35 na data 

11/04/2024. Sendo essa reunião lavrada por esta secretária Aline Lana Regina Chaves.  
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